

C'est avec satisfaction que nous accueillons, évidemment, la Présidente de la Région.  
Au nom des élus de la CC de l'HS, je te remercie de l'intérêt que tu portes, ainsi, à notre territoire.

Il est vrai que **ta présence** auprès des forces vives – économiques, sociales et associatives – et auprès des élus locaux **est, partout en Pays de la Loire, bien réelle.**

L'Huisne Sarthoise – avec ses 33 communes et 30.000 habitants – comme la Région d'ailleurs est un Territoire d'équilibres.

Il est propice à l'**épanouissement personnel** ; faut-il rappeler qu'il se situe au cœur d'un Pays d'arts et d'histoire ?

Il est propice à la **réussite professionnelle** ; faut-il rappeler qu'il occupe la 4<sup>e</sup> place nationale des « territoires d'industrie » ?

L'Huisne Sarthoise possède de **nombreux atouts** qui, déjà, lui ont permis de convaincre des investisseurs, des femmes et des hommes de talent mais aussi des touristes.

Ils ont été séduits par **son cadre de vie.**

Ils ont adhéré à son **dynamisme** culturel, sportif et associatif.

Ils ont apprécié son **tissu économique performant** :

- riche d'une offre commerciale, artisanale et de services de grande qualité,
- fort d'un réseau de PMI, d'ETI et de grands groupes aux activités diversifiées.

Evidemment, les **axes routiers et ferroviaire majeurs** qui la desservent et sa situation géographique au **carrefour de plusieurs grandes Régions** favorisent la croissance de ses entreprises.

Evidemment, **les relations de confiance** nouées, depuis longtemps, entre les élus et les acteurs économiques sont des accélérateurs de projets.

Pour autant, l'Huisne Sarthoise évolue dans un **environnement concurrentiel.**

Par là-même, elle doit **se démarquer, se faire connaître et, mieux encore, reconnaître.**

Pour renforcer son attractivité qui conjugue riche passé historique et fort désir d'avenir le soutien d'autres partenaires est nécessaire.

La Région des Pays de la Loire à travers ses politiques d'amélioration du quotidien des ligériens et ses ambitions stratégiques à horizon plus lointain est désormais l'un des **premiers interlocuteurs des EPCI et des communes**.

Ses domaines de compétences - nombreux - permettent de **renforcer la vitalité de leurs bassins de vie**, de **préserver leurs services publics et privés**, de **répondre à leurs besoins d'aujourd'hui et d'anticiper ceux de demain**.

Je veux témoigner, ici publiquement, de ta volonté d'**agir avec équité et efficacité pour chacun des territoires ligériens** qu'ils soient marqués du sillon de l'agriculteur sarthois ou bien du sillage du marin vendéen.